

Norte Santander | 26 ABR 2023 08:56 AM

Zonas petroleras en Norte de Santander se afectarían por no expedir contratos de exploración de hidrocarburos

Por: Elibardo León Estévez

@patelele89



Compartir



El nuevo presidente de **Ecopetrol** dio a conocer esta medida.

Luego que el nuevo presidente de **Ecopetrol** Ricardo Roa asegurara que "no habrá más contratos de exploración de hidrocarburos en Colombia" múltiples reacciones se han generado desde las regiones y en Norte de Santander han señalado que esta decisión afectará directamente las economías en área petroleras y en general.

El presidente de la Petrolera aseguró que la compañía continuará **trabajando con los contratos ya existentes y no habrá nuevas rondas de exploración en el país.**

Ante esta situación, sectores energéticos en el departamento han señalado que esto generará una crisis social y económica al dejar de recibir importantes dividendos por la operación petrolera en la región.



Lea También:

Construcción de 128 viviendas en el nuevo Gramalote sigue suspendida

Jhon Olivares experto en temas minero-energéticos en Norte de Santander aseguró que es un cuento "chimbo" el de la transformación energética que el gobierno de Gustavo Petro busca implementar en el país, al mismo ritmo que países europeos.

"El gobierno ha tomado como referencia países europeos para hablar de transformación energética, **nos metieron el cuento chimbo que nosotros podemos hacer una transición energética a la par que lo hacen los europeos** es algo que no tienen un sustento"; expresó Olivares.

Asimismo, señaló que, **en zonas como el Catatumbo, Toledo y otras áreas petroleras el impacto será altísimo**, lo cual generará desempleo y que el departamento deje de recibir millones de pesos del sistema general de regalías.



Lea También:

Registran mortandad de miles de peces por contaminación en ríos del Catatumbo

"El primer gran impacto será dejar de recibir más de **45 mil millones de pesos por el sistema general de regalías, la cual es la mayor fuente de inversión para proyectos sociales** y de paz que se realizan en la región; las comunidades que reciben proyectos de inversión de

responsabilidad social dejarán de recibir esos ingresos y el desempleo se incrementará en esta zona". Sostuvo.

Finalmente, el nuevo presidente de **Ecopetrol** aseguró que están identificando un potencial de reservas de gas en **Venezuela ante la posibilidad de exportar este producto desde el país vecino.**



Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

Ecopetrol Exploración petrolera Catatumbo

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Erika Villanueva

Nacional | Hace 19 horas



Acciones de **Ecopetrol** en Wall Street cayeron tras declaraciones de Roa

Liliana Alayón Torres

Nacional | Hace 1 día



Presidente de **Ecopetrol** abre una puerta al fracking

Nelson David Cipagauta Velandía

Santander | Hace 6 días



Campo Casabe funcionó sin inconvenientes tras ataque a policías

Ingrid Liliana Jaimes Jaimes

Santander | Hace 7 días



A Bucaramanga trasladaron uno de los policías heridos en Yondó

Norte Santander | 26 ABR 2023 10:47 AM

Eliminación de gasolina subsidiada en Norte de Santander: estaciones de servicio no están de acuerdo

Por: Olga Lucía Cotamo Salazar

@olgalucacotamo



Olga Lucía Cotamo RCN Radio

Compartir



Solicitan se revalué el proyecto de decreto que modifica de la ley de frontera.

Propietarios de estaciones de servicio en Norte de Santander, consideran inoportuno el retiro del precio de gasolina subsidiada en 8 municipios de la zona del Catatumbo.

María Eugenia Martínez representante de las estaciones de servicio dijo a RCN Radio "el borrador del decreto de los ministerios del Interior, de Relaciones Exteriores y de Minas y Energía define al departamento como zona de frontera con los municipios de **Cúcuta, Los Patios, Villa del Rosario, El Zulia, San Cayetano, Puerto Santander, Tibú, Ragonvalia, Ocaña, Bochalema, El Carmen, Convención Teorama, Herrán, Toledo, Pamplona, Pamplonita, Chinácota y Durania.**